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2.a fase del Verbale della seduta costitutiva del  
Consiglio Comunale del 9 maggio 2016 

 
 
Apre la seduta il Presidente signor Clemente Gioia.  
 
Viene nominato l’Ufficio presidenziale: Presidente signor Nicola Rezzonico, Vice 
Presidente signor Bruno Bernasconi e due scrutatori signor Yannick Armati e signor 
Paolo Scirè. 
 
Il Presidente signor Clemente Gioia apre con onore e piacere la seduta costitutiva del 
Consiglio Comunale ed inizia complimentandosi con tutti gli eletti ed in modo particolare ai 
nuovi membri che per la prima affrontano questa esperienza ed augura a tutti tante 
soddisfazioni. 
Si auspica che a prevalere sia sempre il rispetto reciproco. 
 
Il Signor Gioia conclude ringraziando tutti per l’attenzione e formulando i migliori auguri di 
rito a tutti i presenti e cede la parola al nuovo presidente Signor Nicola Rezzonico. 
 
Il Signor Rezzonico ringrazia nuovamente per la fiducia e comunica che è un onore 
riprendere il posto di presidente. Dopo un mese dalle elezioni comunali ritrova volentieri i 
vecchi colleghi come pure i nuovi eletti pronti ad affrontare una nuova sfida. 
 
Consorzio protezione acque Lugano e dintorni (CDALED) 
Il PLR propone quale delegato Fulvio Biancardi e quale supplente Daniele Calvarese. 
Il Signor Caligari chiede spiegazioni in merito a questa decisione, in quanto solitamente 
questi delegati sono Municipali, non capisce come mai un ex municipale, pur validissimo, 
venga proposto quale delegato ad un consorzio.  
Il Sindaco Franco Citterio informa che le competenze ai vari consorzi dipendono dallo 
statuto stesso del consorzio. In questo caso lo stesso prevede che possano essere 
designati membri i municipali, i consiglieri comunali o terze persone. Aggiunge che i 
parecchi anni quale delegato e vice-presidente del consiglio consortile di Fulvio Biancardi 
potrebbero concedergli la possibilità di diventare un giorno presidente di un consorzio tra i 
più importanti del cantone.  
Il Signor Caligari ringrazia per la risposta ma ritiene comunque che il delegato proposto 
quale supplente dal PPD Signor Ferretti sarebbe stato altrettanto competente. 
Anche la Signora Bruno Realini, a nome del gruppo IPP, informa che sono perplessi per 
questa decisione. Non ritengono possibile che non ci sia qualcuno di eletto in Municipio o 
in Consiglio Comunale in grado di ricoprire questa carica, inoltre non considerano la 
materia così complessa da dover richiedere una pluriennale esperienza nel settore; questa 
perplessità non è nemmeno un fattore personale. Aggiunge inoltre che come gruppo IPP 
avevano già accennato che l’addio del Signor Biancardi non sarebbe stato un vero addio 
ed infatti così si è rivelato e che tanta abnegazione non sia dettata solamente da interessi 
della comunità. Alla luce di queste perplessità informano che il gruppo IPP voterà contro la 
nomina di Fulvio Biancardi quale delegato del Consorzio CDALED. 
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Consorzio Casa anziani Comuni di Comano, Cureglia, Porza, Savosa e Vezia 
Il PLR propone quale delegato il Sindaco Franco Citterio mentre il PPD propone quale 
supplente il municipale Max Spiess. 
Il Signor Caligari comunica di essere rimasto scandalizzato dall’opuscolo ricevuto a 
domicilio, non ha trovato nessun riferimento a quanto fatto in questi quattro anni. Chiede 
pertanto delucidazioni perché ritiene che il prossimo quadriennio debba portare a qualcosa 
di concreto, nonostante il ricorso pendente e il fatto che il Comune di Comano non ha 
ancora modificato il piano regolatore per l’edificazione. Sarebbe comunque interessante 
avere un breve resoconto di come si intende procedere. 
Il Signor Citterio informa che ha seguito il consorzio negli ultimi anni come membro del 
consiglio consortile. Effettivamente il ricorso pendente al Tribunale amministrativo inoltrato 
da parte di due cittadini di Comano, ha ritardato la pianificazione di anni. La delegazione 
ha comunque lavorato per portare avanti gli altri aspetti per far ripartire la macchina 
operativa. La fase progettuale ed esecutiva partirà non appena la situazione del ricorso si 
sbloccherà, e sicuramente nella delegazione saranno inserite persone competenti che 
potranno portare la loro esperienza nel settore. 
Il Signor Caligari ritiene che i Consigli Comunali dovrebbero essere resi partecipi e 
auspica che nei prossimi anni i consiglieri vengano informati in modo più dettagliato 
dell’andamento dei lavori, trattandosi anche di un consorzio piccolo, composto da soli 5 
Comuni. 
Il Sindaco Signor Citterio si rende conto che dopo quattro anni sarebbe il caso di fare un 
punto della situazione più preciso e concorda con il Signor Caligari. Conferma che il 
Municipio si impegnerà ad informare i membri del Consiglio Comunale se saranno 
disponibili delle informazioni importanti. 
Il Signor Heimann aggiunge che la commissione gestione aveva già fatto le stesse 
considerazioni. 
 
Mozioni ed interpellanze 
 
Nessuna. 
 
 
 
Il Presidente chiude la seduta alle ore 21.30. 
 
 
 

Il Presidente: 
Nicola Rezzonico 

 
 
 
Gli scrutatori: I Segretari: 
Yannick Armati Walter De Vecchi 
 
 
 
 
 
 
Paolo Scirè Lorena Fornera Gasparetto 


